Deux nouveaux lieux d'intégration pour migrants

Neuchâtel ► Le canton de Neuchâtel veut soutenir davantage les migrants dans leur processus d'intégration. Deux lieux d'accueil et d'échanges seront ouverts à Neuchâtel et à La Chaux-de-Fonds en février, grâce aux prestations de l'Espace social et professionnel d'acquisition de compétences et d'expériences (ESPACE).

Seize partenaires associatifs différents vont intervenir au sein d'ESPACE. Leurs prestations démarreront en mars, selon les normes et les plans de protection. Cours d'acquisition de compétences de base, soutien à ces cours par des bénévoles et des professionnels, théâtre, expression écrite et ateliers créatifs feront notamment partie de l'offre.

ESPACE met également à disposition une halte-garderie, qui pourra accueillir environ 18 enfants, pendant les mesures suivies par leurs parents. Des opportunités de stages et d'acquisition de compétences sociales et professionnelles, tant dans la restauration, la garde d'enfants, le secrétariat ou encore l'intendance seront aussi offertes. ATS

Le Courrier 2 février 2021